



新本っ子

学校通信 No. 19
令和3年 8月発行
新本小学校
令和3年8月31日

【学校教育目標：豊かな人間性を持ち、実践力のある子どもを育成する】

新 自分で考える子 **本** 本気で取り組む子 **義** きまりを守る子 **民** みんな仲良く元気な子

2学期のスタート

長かった夏休みも終わり、2学期がスタートしました。学校には元気な子どもたちの笑顔や笑い声が返ってきました。この夏休み中、大きな事故やけがもなく、元気に2学期を迎えることができたことを大変うれしく思います。これも保護者や地域の皆様が、子どもたちをしっかりと見守ってくださったお陰と感謝しています。誠にありがとうございました。

さて、2学期は、一年の中でも一番長い学期で様々な学習や行事が予定されています。新型コロナウイルス感染防止のため、学校生活や行事などで制約を受けることもあるかと思いますが、児童の健康安全を第一に、毎日の生活を大切に1つ1つのことを着実にこなし、実り多い学期になるよう支援していきたいと思います。引き続きご協力をよろしくお願いいたします。

始業式講話（8月31日）



おはようございます。今日から2学期が始まります。静かだった学校に、皆さんの笑顔と元気な姿が戻ってきました。とてもうれしく思います。43日間の夏休みはどうでしたか。長い夏休みでしたが、大きな事故やけがもなく、2学期の始業式をこうして皆さんと迎えられることは、とてもうれしいことです。

さて、2学期は一年で一番長く、登校日数は80日あります。長い2学期を充実して過ごし、実り多い学期にするために3つのことを心がけてほしいと思います。

1つめは健康に気をつけることです。今現在、全国的に新型コロナウイルスの感染拡大が続いています。引き続き、手洗いやうがい、3密を避けるなど、自分のできる感染予防に努めてください。体の抵抗力をつけるため、早寝早起きなど生活リズムを整え、毎日を元気に過ごしましょう。また、猛暑の毎日が続いています。こまめに水分補給したり体を冷やしたりするなど熱中症予防にも努めましょう。

2つめは学習や係活動、行事などで「自分から」を大切に、全力で取り組んでほしいと思います。自分から立ち向かう気持ちを忘れず粘り強く取り組めば、ときに立ち止まったり、後戻りしたりすることがあっても、前に進むことができます。自分からものごとくに立ち向かい、生き生き伸び伸び力を発揮する皆さんの姿を期待しています。

3つめは、授業で学習したことを、普段の生活や他の学習でしっかり生かしてほしい、別の言葉でいうと「活用」できるような心がけてほしいということです。授業などで学んだことをその後の学習や生活でどう生かすか、どのように活用していくかということは、これからの学習や生活をよりよく、豊かにするためにはとても大切なことです。学んだことをしっかり生かし、活用できるよう心がけてください。

さて、まだまだ暑い日は続きそうです。早寝早起き、そして朝ごはんをしっかり食べて、元気に毎日を送ってください。皆さんにとって、実り多い2学期になることを期待しています。お話を終わります。